



## Piden a Creel mantener postura institucional, pues sería blanco de críticas por aspiración presidencial



Le advierten a Santiago Creel que debe ser institucional como presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro. Esto después de que dijera que derrotarán a Morena en 2024 en un encuentro de Acción Juvenil.

De acuerdo con fuentes de Político MX, en su bancada se dice que Creel puede ser blanco de críticas debido a que además de presidir la Mesa Directiva, se sabe que está buscando ser candidato presidencial, con un discurso de ofensiva hacia la 4T.

En ese sentido, se perfila que Creel se enfrente más a Morena, pero aún no se sabe hasta qué grado podría beneficiar a su partido, ya que con la ruptura con el PRI, eso le abre otro frente complicado para negociar y alcanzar acuerdos en el Pleno.

Este fin de semana, Creel asistió a dicho encuentro, como también lo hizo gran parte de la plana mayor del PAN, como el dirigente nacional del partido, Marko Cortés, los gobernadores de Yucatán, Mauricio Vila; de Guanajuato, Diego Sinhue; de Chihuahua, Maru Campos; entre otros.

En el lugar, Santiago Creel encabezó un “¡fuera, fuera!” para el gobierno morenista en este evento, asegurando que en 2024 sacarán del poder a Andrés Manuel López Obrador y a la llamada Cuarta Transformación.

“Nada más absurdo, paga dos aeropuertos y se queda con uno, el que no sirve; hace una rifa de un avión, sin avión. Y quiere arreglar la seguridad con abrazos y no balazos”, también se le escuchó decir a Creel.



**Político MX**  
La política explicada

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

27/09/2022

LEGISLATIVO

<https://politico.mx/piden-a-creel-mantener-postura-institucional-pues-seria-blanco-de-criticas-por-aspiracion-presidencial>